

城端・氷見線は どう生まれ変わる

城端線・氷見線の再構築計画が国の認定を受け、新型車両やICカード導入、増便、パターンダイヤ化など、利便性向上へ大きく動き出しました。

少子高齢化、人口減少が進む中、利用促進策や財政負担など多くの課題もあります。県担当者にこれまでの経緯や今後の取り組みを語っていただき、沿線市や私たちは何をすべきかを考えます。

講師 城端線・氷見線再構築推進課長 **黒崎 勇一 氏**

日時 8月10日(土)14:00～(講演:14:10～15:30、終了後に質問コーナー)

会場 福野文化創造センターヘリオス・アートスペース
(〒939-1576 南砺市やかた100 tel:0763-22-1125)

演題 「城端線・氷見線の再構築について」

※ 聴講申し込みはフォーム、またはホームページから ⇒ ⇒ ⇒ ⇒

主催 呉西地区交通まちづくり市民会議 (<https://koutsukaigi.tonamino.info/>)

共催 呉西地区公共交通再生研究会 後援 南砺市

お問い合わせ tel:090-6273-3195 mail:info.koutsukaigi@tonamino.info

(これまで開催した講座の録画、資料、文字起こし報告書などを、ホームページに掲載しています)



YouTubeライブ配信も